

令和6年10月10日 健康倶楽部

10月10日に3階準ユニットで健康倶楽部を行いました。この日は大画面のディスプレイへの接続が上手くいかず、体操を行うことができませんでしたが、懐かしの歌を皆でたくさんお楽しみいただき、皆さんに喜んでいただきました。



令和6年10月28日 華道倶楽部

今回は3階のナースステーション前で薔薇、鶏頭等を活けていきました。4名の参加した方はとても楽しそうにお花を活けていました。今回はかわいらしいお花が多く皆さん工夫して仕上げていました。清流館高校の実習生さんも一緒にやって「いい思い出になりました。」との感想を言われていました。

華道倶楽部担当



令和6年10月2日 絵手紙倶楽部 秋の花・恵みを描きました。

彼岸花が満開でしたが、先生が「描くのは難しいから」と、花びらだけを手作りの判ではがきにプリントしていただきました。参加した皆様は彼岸花の茎と雄しべ雌しべを筆で描き足し、季節の言葉を添えました。1様の御主人様からいただいた南瓜や大きないも栗、青栗の枝をモチーフに絵手紙に描きました。南瓜のオレンジ色がとても美味しそうに描けたと、お互いに褒めあったり、参加した皆様はとても楽しそうでした。「南瓜は煮るのが好きだよ」、「栗は固くて剥くのが大変」とお話しも弾みました。



令和6年10月8日 藤枝市茶手揉保存会より手揉み茶をいただきました

今年も貴重は手揉み茶をいただきました。施設を代表して百歳の池谷様に受領していただきました。手揉み保存会の皆様に「いつまでもお元気でいてください」と声をかけていただきました。まずは「茶寿」を目指して、お元気にお過ごしください！（「茶」の文字が「八十八」のうえに「十」が三つ並んでいるように見えることから、「八十八+十+十+十=百八」で108歳のことを言うそうです。）

